

Héctor Santana Trasviña Castro, de 68 años de edad, originario de San Bartolo, Baja California Sur.- Realizó sus estudios desde educación básica hasta la escuela preparatoria en su entidad, realizando la Licenciatura en Física y Matemáticas en la Escuela Superior de Física y Matemáticas del I.P.N., titulándose en septiembre de 1969.- En el mes de julio del mismo año, elabora el proyecto: "Sobre la creación del Instituto Tecnológico Regional de La Paz" e inmediatamente después de presentar su examen profesional, regresa a su entidad para gestionar la realización del mismo, lográndose en octubre de 1973, siendo su Director Fundador (1973-1976).- Fué Director de la Escuela Preparatoria "José María Morelos y Pavón" (Mar 1972 - Ago 1973), Director de Planeación, Secretario General y Rector Interino de la UABCS (Ene 1980 - Oct 1987).- Delegado del CONACYT en BCS (Nov 1987 - Abr 1988).- Subdelegado de Ecología en BCS de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Ecología (Feb 1989 - Oct 1992).- Subdirector General del Instituto Estatal de Educación para Adultos en BCS (Jul - Dic 1999).- Consejero Electoral del IFE, Distrito II en BCS (Proceso Electoral Federal 1997).- Consejero Presidente del Instituto Estatal Electoral de BCS (Ene 2000 - Dic 2005).- Consejero Secretario y Consejero Presidente del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública en el Estado de BCS (Mar 2008 - Feb 2013).

En las cuatro áreas que se ha desempeñado en la entidad: Educación, Ecología, Electoral y Transparencia, ha participado en diferentes proyectos como: Director de los proyectos Licenciatura en Humanidades y Licenciatura en Derecho de la UABCS; Coordinador del proyecto de Desarrollo Institucional del Instituto Estatal de Educación para Adultos; de igual manera, ha participado como conferencista tales como: "Educación Superior y Desarrollo en BCS", XX Aniversario del Instituto Tecnológico de La Paz; "El Instituto Federal Electoral en BCS" en el ciclo de conferencias UABCS - IFE (Junio 1997); "Transparencia", Casa de la Cultura Jurídica en La Paz, S.C.J.N. (Agosto 2009).

Asimismo, ha recibido diferentes reconocimientos dentro de las áreas mencionadas, en especial como Fundador de la Primera Institución de Educación Superior en BCS.- Reconocimiento por el programa SEPiensa como Forjador de Generaciones, que fue dado a conocer a través del Canal 8 de televisión local en Oct. 2012 y Oct. 2013; dicho reconocimiento se encuentra en el portal de Youtube como "Lic. Héctor S. Trasviña Castro, Forjador de Generaciones".

